

Weltkirchlicher Solidaritätsfond

Ein Zeichen der Solidarität

Dank der Kollekte Ihrer Pfarrei/Ihrer Kirchgemeinde zum Sonntag der Weltmission unterstützen Sie den Solidaritätsfonds der Weltkirche und damit die ärmsten Ortskirchen weltweit.

Sonntag der Weltmission

Der Sonntag der Weltmission wird rund um den Globus gefeiert - als Zeichen gelebter Solidarität. Überall auf der Welt – ob in der Schweiz, in Bangladesch, Myanmar, Laos oder anderswo – wird an diesem Tag eine Kollekte zugunsten der weltweiten Mission aufgenommen.

Missio Schweiz

In der Schweiz sammelt Missio Schweiz, der hiesige Zweig der Päpstlichen Missionswerke, die Spenden und meldet das Gesamtergebnis an das Generalsekretariat in Rom. Dort entscheiden die Leitungen der rund 140 nationalen Werke jedes Jahr gemeinsam, welche Diözesen weltweit Mittel aus dem Solidaritätsfonds erhalten. Die Schweizer Spenden werden anschliessend über die Apostolischen Nuntiaturen direkt an die ausgewählten Ortskirchen weitergeleitet. Diese legen Rechenschaft über die Verwendung der Mittel ab.

Die Kollekte zum Sonntag der Weltmission ist für viele dieser Ortskirchen lebenswichtig – ohne sie wäre ihre seelsorgerliche und soziale Arbeit oft nicht möglich.

**Ein herzliches Dankeschön an Sie und Ihre Pfarrei/
Kirchgemeinde für Ihre Kollekte!**